



Sommes-nous le sel de la terre, sommes-nous la lumière du monde ?

En conclusion de son grand discours des Béatitudes, Jésus nous exhorte à donner l'exemple : « De même, que votre lumière brille devant les hommes : alors, voyant ce que vous faites de bien, ils rendront gloire à votre Père qui est dans les cieux ».

*Par sa lettre *Dilexi Te*, « Je t'ai aimé », le pape Léon, reprenant le travail inachevé de son prédécesseur François, nous exhorte à en faire plus, beaucoup plus, pour les plus pauvres de la terre.*

« Jésus s'est identifié avec les plus petits de la société », nous dit le Pape Léon, « Par son amour donné jusqu'à la fin, Jésus a révélé la dignité de tous les êtres humains, surtout lorsqu'ils sont plus faibles, plus misérables, plus souffrants. Contempler l'amour du Christ nous aide à être plus attentifs aux souffrances et aux besoins des autres, nous rend assez forts pour participer à son œuvre de libération en tant qu'instruments de diffusion de son amour ».

Le pape Léon continue : « Que tous les chrétiens puissent percevoir le lien fort qui existe entre l'amour du Christ et son appel à nous faire proche des pauvres. En effet, je pense moi aussi qu'il est nécessaire d'insister sur ce chemin de sanctification, parce que dans cet appel à le reconnaître dans les pauvres et les souffrants, se révèlent le cœur même du Christ, ses sentiments et ses choix les plus profonds, auxquels tout saint essaie de se conformer ».

En agissant ainsi, peut-être deviendrons-nous la saveur du monde !

Nicolas de Labarre, diacre

Recherche foyers d'accueil paroissiaux

Un foyer d'accueil est un couple chrétien marié envoyé pour une mission pastorale en collaboration avec le curé de la paroisse. Habitant un presbytère inoccupé en contrepartie d'une faible indemnité d'occupation, le couple reçoit une mission bénévole.

Plusieurs foyers d'accueil paroissiaux sont actuellement implantés sur notre diocèse, et plusieurs lieux attendent une famille. Si vous vous sentez appelés à vivre cette belle mission, ou si vous connaissez des couples désireux de partager quelques années de leur vie au service d'une communauté paroissiale, contactez-nous !

Contact : laicsenmission@catholique78.fr

Pèlerinage diocésain à Lourdes (du 25 au 30 avril 2026)

Comme chaque année, notre évêque nous invite au pèlerinage diocésain à Lourdes. Le thème cette année sera : « Je te salue, comblée de grâce, le Seigneur est avec toi ». Tous sont concernés : collégiens, lycéens, étudiants, adultes seuls, en famille, en groupe, personnes âgées, malades... Il est aussi possible de rejoindre l'Hospitalité.

Contact : pelerinages@catholique78.fr, 01 30 97 67 61.

Journée diocésaine pour les grands-parents

La 3ème édition de la Journée diocésaine des Grands-Parents aura lieu le samedi 28 mars au lycée Notre-Dame Les Oiseaux à Verneuil-sur-Seine. Cette journée sera sur le thème : « Accompagner nos petits-enfants dans le monde d'aujourd'hui » avec comme invité et intervenant Jean Caron, diacre et professeur de philosophie.

Contact : grandsparents@catholique78.fr.

Agenda du 9 au 15 février

Ma 10	Veillée de prière pour la Paix	20h30
Me 11	Veillée de prière pour le Portugal	20h30
Di 15	Spectacle de Guignol à la maison paroissiale	16h00

